



## Et pourquoi pas aussi un échange Valence-en-Poitou / Oxford ?

publié le 04/10/2023

Et oui, l'ouverture à l'international du Collège André Brouillet s'amplifie !

C'est avec la [Swan School](#) de la ville anglaise d'Oxford qu'un partenariat vient d'être officialisé.

Mme Saberi et son équipe travaillent aux côtés de Mme Dumay et moi-même pour concocter un échange épistolaire pour les élèves de 6è et 5è.

De quoi forger de belles amitiés outre-Manche !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**